

Cinco equipos al torneo de béisbol de Haarlem, sin presencia de Cuba



La Habana, 16 feb (RHC) Los organizadores del torneo beisbolero de Haarlem , Holanda , que se disputa en los años pares, anunció este martes los cinco equipos confirmados para la edición 28 de este certamen , previsto del 15 al 24 de julio.

Australia, Curazao, Taipei, Japón y los anfitriones holandeses son los equipos confirmados, esperándose la posibilidad de sumar una sexta selección.

Cuba, que no fue invitada a la cita del 2014, estuvo presente en nueve torneos consecutivos ,desde 1996 hasta 2012, con un saldo de tres títulos, el último en 2012, cinco segundos lugares y un tercero.

“Desafortunadamente, el equipo de EE.UU. ha tenido que retirarse debido a las obligaciones de patrocinio para la próxima edición, así que ahora hay cinco equipos conocidos, estamos trabajando duro para añadir un sexto ”, señalaron los organizadores, en una nota de prensa publicada este martes.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/84366-cinco-equipos-al-torneo-de-beisbol-de-haarlem-sin-presencia-de-cuba>



Radio Habana Cuba